



BPBD SIAPKAN SKEMA PERENCANAAN Dampak Siklon Cempaka 2017 Segera Ditangani

YOGYA (KR) - Dampak badai Siklon Cempaka tahun 2017 akan segera ditangani. Terutama talut longsor Kali Code di wilayah Juminahan Tegalpanggung yang mengalami kerusakan cukup parah. Penanganannya dilakukan oleh Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) melalui Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Yogya.

Kepastian penanganan membutuhkan waktu satu tahun lantaran menunggu proses penganggaran di pemerintah pusat. "Hasil verifikasi yang dilakukan oleh BNPB sudah diajukan ke Kementerian Keuangan. Begitu disetujui, alokasinya langsung turun. Untuk teknis besarannya, kami belum tahu persis namun informasinya dalam waktu dekat ini," tandas Kepala Pelaksana BPBD Kota Yogya Hari Wahyudi, Senin (24/9).

Oleh karena itu, guna mempercepat teknis pekerjaan, BPBD Kota Yogya mulai menyiapkan skema perencanaan atau Detail Engineering Design (DED). Perencanaan tersebut diusulkan melalui APBD Perubahan 2018 dan sudah disetujui oleh DPRD. Sehingga begitu dana dari BNPB dikucurkan ke daerah, maka pihaknya bisa langsung melakukan penanganan.

Hari menambahkan, kewenangan BNPB hanya menyangkut kerusakan infrastruktur atau talut Kali Code yang longsor sepanjang 135 meter. Sementara terkait permukiman warga di atas talut yang ikut terdampak, akan ditangani oleh Pemkot Yogya melalui Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Yogya. "Nanti pekerjaannya simultan. Begitu talut diperbaiki, DPUPKP ju-



KR-Arch Vahdan

Talut longsor di Juminahan ditutup terpal selama setahun ini.

ga akan terlibat menata permukiman di sana," jelasnya.

Wakil Ketua Komisi C DPRD Kota Yogya Bambang Seno Baskoro, menjelaskan dalam rapat koordinasi dengan eksekutif proses penanganan permukiman terdampak bencana Siklon Cempaka di Juminahan akan dilakukan awal 2019. Konsep penataannya mengkomodir pro-

gram 'Mundur Munggah Madhep Kali' atau M3K yang digulirkan oleh Gubernur DIY.

Dengan demikian, rumah warga yang berada di bantaran akan digeser untuk memberikan akses bagi sempadan sungai. Selanjutnya, rumah warga yang dibenahi tidak lagi membelakangi sungai melainkan menghadap ke sungai. **(Dhi)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPBD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PUPKP			

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005